

Valdivia afirma que Aguas de Priego SL "está auditada"

Réplica del alcalde de Priego a la solicitud presentada por el grupo municipal del PSOE.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 12 de abril de 2024 - 18:09



La empresa Aguas de Priego SL, “está auditada a fecha de la presente y todas las auditorías que se han hecho han sido por empresas externas”.

Así de categórico se ha mostrado el alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, ante la solicitud formulada por el grupo municipal socialista, que se realice una auditoría económica y de gestión a la empresa que gestiona el ciclo integral del agua en la localidad, de capital cien por cien

público, y que la misma sea llevada a cabo por una empresa externa no vinculada anteriormente a dicha mercantil ni al Ayuntamiento.

En declaraciones a *Priego Digital*, Valdivia ha señalado que la auditoría de la empresa Aguas de Priego SL, “se lleva haciendo desde años”, afirmando que desde que la empresa pasó a titularidad cien por cien pública, en agosto de 2022, “no se ha realizado porque no lo obliga a la Ley”. No obstante, como así puntualiza el alcalde, “para terminar de depurar el expediente de las deudas que la empresa tiene con el Ayuntamiento y viceversa, se resolvió a principios de año poner al día las auditorías de los ejercicios que quedan restantes, véase 2022, y el de 2023 que tocaría”. Por tanto, según Valdivia, “la empresa sigue estando auditada a fecha de la presente”, concluyendo que todas las auditorías que se han realizado, “se han llevado a cabo por empresas externas”.

Cabe señalar que como indicó en rueda de prensa el portavoz del PSOE, “la situación de la empresa de aguas es extremadamente crítica y la toma de decisiones debe ser inmediata y basada en datos reales, precisos y actuales», de ahí la necesidad que para el PSOE tiene la realización de la auditoría que solicitan.